Religionswochenende 2019

Am Freitag, dem 322.02.2019 fuhren wir mit dem Car nach Wildhaus. In Wildhaus angekommen, haben wir unsere Betten bezogen und durften anschliessend feine Gnocci geniessen. Das Abendprogramm bestand daraus, dass wir in drei Gruppen aufgeteilt wurden und dann mit Sand, Mandalas ausgemalt haben.

Am Samstag nach dem Frühstück, schauten wir den Film "Das letzte Rennen", welcher traurig und ermutigend zugleich war. Nach dem Mittagessen liefen wir mit den Schneeschuhen auf den Gamplüt. Es war anstrengend aber dennoch cool. Danach schlittelten wir mit aussergewöhnlichen Schlitten den Berg hinab. Zurück im Lagerhaus, gönnten wir uns eine erfrischende Dusche. Nach dem Abendessen, spielten wir ein Kohout mit 110 Fragen über alles Mögliche.

Am Sonntagmoren brunchten wir gemütlich und besuchten den Gottesdienst in Wildhaus. Danach ging es auch schon wieder nach Hause.

Alles in allem war es ein spannendes und spassiges Wochenende.

Jana, Lea und Nina